

LE MONDE A LES YEUX RIVÉS SUR CES TERROIRS TRÈS AVANTAGEUX. VOICI QUELQUES PAGES POUR COMPRENDRE QUI SONT LES SORCIERS

SAINT-ÉMILION, POMEROL ET SATELLITES LES COTEAUX ET LE PLATEAU

Château de Pressac



Si la guerre de 100 ans connut son épilogue à Pressac, l'autre date importante pour la propriété fut son rachat en 1997 par Jean-François Quenin, ancien directeur général de Darty. La propriété qui compte 36 hectares, est très bien située, sur une veine argilo-calcaire à sols rouges qui s'étend de Saint-Émilion à Saint-Étienne-de-Lisse en une bande étroite, située entre les vignobles de Faugères, Fleur Cardinale et Valandraud. Depuis 2011, on fait appel aux services d'Hubert de Boüard (Angelus) qui entend soigner le toucher de tannin et donner encore plus d'amabilité au cru tout en privilégiant la puissance sans délaisser la fraîcheur de constitution. Le cru est aujourd'hui devenu une valeur sûre.

chateaudepressac.com